

PENJELASAN SEBELUM PENELITIAN

Bersama ini saya Novi Andika, mahasiswa program studi Kesehatan Masyarakat. Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan (FIKES) Universitas Esa Unggul Jakarta akan mengadakan penelitian dengan judul “Faktor-faktor yang Berhubungan Dengan Terjadinya Kejadian TB Paru BTA (+) di Wilayah Kerja Puskesmas Kecamatan Tamansari Jakarta Barat tahun 2018”

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa faktor-faktor yang berhubungan dengan kejadian TB paru BTA (+) di wilayah kerja Puskesmas Kecamatan Tamansari provinsi DKI Jakarta tahun 2018. Penelitian ini akan diadakan di wilayah kerja Puskesmas Kecamatan Tamansari Jakarta Barat, dengan pengumpulan data meliputi data primer dan sekunder.

1. Data primer, melakukan observasi langsung kerumah pasien TB paru dengan BTA (+) dan tetangga tidak serumah pasien untuk responden kontrol.
2. Data sekunder dengan mengambil data rekamedis pasien dan sebagai responden untuk kelompok kasus adalah seluruh pasien TB paru BTA (+) yang berobat di Puskesmas Kecamatan Tamansari periode bulan Januari sampai dengan November 2018.

Penelitian ini tidak bermanfaat secara langsung kepada responden, namun hasil dari observasi dan jawaban responden akan menjadi masukan berharga bagi saya dalam rangka mengumpulkan data serta membantu peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir.

Dalam penelitian ini tidak ada jawaban benar atau salah, oleh karena itu kami mengharapkan kesediaan responden untuk memberikan jawaban yang paling sesuai dengan kondisi yang sebenarnya. Identitas dan data responden berikan hanya akan digunakan untuk kepentingan penelitian ini, dijamin kerahasiannya dan tidak akan disebarluaskan.

Para responden yang berpartisipasi dalam penelitian ini bersifat sukarela dan tidak ada paksaan. Setiap saat responden dapat membatalkan keikutsertaan dalam penelitian ini tanpa resiko apapun.

Jika ada pertanyaan tentang penelitian ini atau bila masih memerlukan penjelasan tambahan, Bapak/Ibu responden dapat menghubungi peneliti Novi Andika, No HP: 082390797576 dengan alamat Program Studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan (FIKES) Universitas Esa Unggul Jakarta Jl.Arjuna Utara No.9 Kebon Jeruk, Jakarta Barat 11510.